### ИЗ КОНЦЕРТНОГО РЕПЕРТУАРА ИНСТРУМЕНТАЛЬНОГО ДУЭТА

Светланы и Владимира Вершининых

From the concert
Repertoire of the
Instrumental duet
Svetlana and Vladimir
Vershinins



Выпуск 1

Volume 1

## Инструментальный дуэт Светлана и Владимир Вершинины

Из концертного репертуара ансамбля

Выпуск 1

# The instrumental duet Svetlana and Vladimir Vershinins

From the concert repertoire of the ensemble

Volume 1

Нижний Тагил 2005г.

### Инструментальный дуэт Светлана и Владимир Вершинины.

Инструментальный дуэт Светланы и Владимира Вершининых сформировался в 1993 году За весьма короткий срок ансамбль наработал обширный репертуар различных жанров и стилей. Все переложения, инструментовки, исполнительские редакции — все сделано самими исполнителями Репертуар состоит из фортепианной, скрипичной, органной классики, также обработок народных мелодий, эстрадно-джазовых композиций, оригинальных сочинений для дуэта

Музыканты принимают участие в различных фестивалях, конкурсах, выступают с сольными концертами. Сразу же после окончания ассистентуры-стажировки при Челябинской Академии искусств (класс профессора В Г Герасимова) в 1999 году дуэт становится лауреатом Международного конкурса «Петропавловские ассамблеи» в гороле Санкт-Петербурге (Первая премия). Светлана и Владимир являются солистами ансамбля русских народных инструментов «Рябинка», который в 1999 году получил звание лауреата Международного конкурса "Citta di Castelfidardo" в Италии (Первая премия) В 2000 году дуэт выпустил компакт-диск

Для дуэта характерно чуткость в исполнении, выверенность штриховой палитры, тщательная продуманность регистровки Цель сборника, предлагаемого кругу музыкантов-исполнителей, привлечь внимание к музицированию и созданию переложений и обработок популярной инструментальной музыки

Народный артист России солист Уральского трио баянистов

И Т Шепельский

### The instrumental duet of Svetlana and Vladimir Vershinins.

The instrumental duet of Svetlana and Vladimir Vershinins was created in 1993. During a short period of time the ensemble has made a wide repertory of different genres and styles of music. They made themselves all transpositions, orchestrations and performers editions. Their repertory consists of piano, violin, organ classical music; and also a great variety of folk melodies, bandstand and jazz compositions — original for duet. The musicians take part in different festivals, contests. They also perform solo concerts.

The duet has become a prize-winner of the International Contest "Petropavlovskie assamblei", in Saint-Petersburg (the first prize) soon after graduating from assistenture – probation period in Chelyabinsk Academy of Arts, in the class of professor Gerasimov in 1999 Svetlana and Vladimir are the soloists of the ensemble of Russian folk instruments "Ryabinka", which has become the prize-winner of the International contest "Citta di Castelfidardo" in Italy (the first prize)

The main characteristics of the duet are sensitiveness of performance, sharpness of trait palette, careful consideration of register. The purpose of collection is to attract attention of the musicians for the blow, creation of transpositions and handlings of popular instrumental music.

The People's artist of Russia, the soloist of the Urals trio of bayan-players

IT Shepelskii

С и В Вершинины, переложения, 2005 Т. Василенкова, составление, макет, 2005 А. Строганова, перевод на английский, 2005





































